

Otro proyecto que se cayó: el que buscaba prohibir el fracking en Colombia

La ministra de Ambiente, Susana Muhamad, responsabilizó al presidente de la Comisión Quinta de no haber agendado el tercer debate del proyecto.

Redacción Ambiente

20 de junio de 2024 - 07:45 p. m.



Guardar

5



Cortesía

Foto: WWF

Con el último día de la primera legislatura del 2024 se hundieron varios proyectos de ley, como el de la ley estatutaria de educación y el que buscaba que hubiese una

mejor trazabilidad de la carne y así evitar que fuese una de las causas de la deforestación.

Vínculos relacionados

- *Leonardo DiCaprio pide a Colombia aprobar proyecto de “ganadería libre de deforestación”*

Otro de los proyectos que se hundió fue el que buscaba prohibir el fracking en Colombia, algo que despertó el disgusto de la ministra de Ambiente, Susana Muhamad.

A través de un comunicado, lamentó que ese proyecto, para el que se habían recogido más de 174.000 firmas, no hubiese sido agendado por la Comisión Quinta de la Cámara de Representantes, luego de haber avanzado en sus dos primeros debates.

Muhamad responsabilizó al presidente de esa comisión de no haberlo puesto a discusión. “Se hunde porque el presidente de la Comisión Quinta no lo puso a discusión, pese a que ya contaba con las ponencias”, aseguró.

Frente a esa situación, la ministra de Ambiente aseguró que **el proyecto será radicado de nuevo en la próxima legislatura** con la ponencia y el documento que había sido aprobado en el Senado.

El fracking, como se sabe, es una técnica en la que se utiliza agua a presión, con una mezcla de arena, para poder romper y generar grietas en rocas que están kilómetros de profundidad de la tierra y estas liberen, por así decirlo, el gas o el petróleo que tienen almacenado.

Sin embargo, ha causado un intenso debate, pues alguna evidencia sugiere que podría contaminar algunas de las fuentes hídricas donde se lleva a cabo. Quienes se oponen suelen reiterar que se requiere muchas más información sobre sus impactos antes de que sea puesto en marcha en el país.